

Tag der Architektur zeigt Baukunst in aller Vielfalt

Am 24. Juni öffnen drei Gebäude in der Grafschaft



Das „Compass“-Gebäude auf dem NINO-Areal in Nordhorn öffnet am 24. Juni zum Tag der Architektur.

Foto: Niedersächsische Architektenkammer

NORDHORN/WIETMAR-SCHEN/SCHÜTTORF Am 24. Juni ist Tag der Architektur: 102 Objekte öffnen am Sonntag in ganz Niedersachsen und Bremen. In der Grafschaft werden das „Compass“-Gebäude auf dem NINO-Areal in Nordhorn, ein Büro-Neubau in Wietmarschen sowie eine Wohnanlage in Schüttorf zur Besichti-

gung geöffnet. Besucher können vor Ort Fragen zur Planung und Realisierung der Architektur stellen und mit den Architekten sprechen.

In Nordhorn wird das „Compass“-Gebäude vorgestellt, das als ökumenisches Beratungshaus der evangelischen und lutherischen Diakonien sowie der katholischen Caritas auf der Indus-

triebrache der ehemaligen Textilfabrik NINO errichtet wurde. Die Architekten sind Gerold Potgeter, MA: Peter Klose, Marcus Wefelshütten (Architektur gmbh potgeter + werning). Treffpunkt ist der Haupteingang an der NINO-Allee 4, Führungen gibt es um 11, 13 und 16 Uhr.

An der Meitnerstraße 15 in Wietmarschen öffnet sich ein

Büro-Neubau im Gewerbegebiet. Bauherr ist Pascal Hanecklaus, Architekt ist Christian Beike (Beike + Herrmann Architekten). Führungen sind um 11, 12 und 15 Uhr.

Um neues Wohnen in der Altstadt geht es an der Mauerstraße 10/Jürgenstraße 9, in Schüttorf. Die kleine Wohnanlage liegt im Sanierungsgebiet des Stadtkerns

von Schüttorf. Bauherr ist Wilhelm Rademaker, Architekten sind Bernd Schröder, Hans Wenning (schröder-wenning architekten.ingenieure). Treffpunkt am Sonntag zu Führungen um 11, 13 und 15 Uhr ist der Eingang an der Mauerstraße.

Das Programm, gibt es im Internet unter www.aknds.de.